



LE KIN-BALL, C'EST QUOI ?

C'est un sport québécois en plein essor depuis plus de 15 ans en Suisse.

En Suisse, le championnat est séparé en cinq catégories : Junior U12, Junior U15, Junior U19, Men, Women.

Après une dizaine d'années à jouer à trois équipes sur un même terrain, la fédération suisse de Kin-Ball a décidé d'innover pour la toute première fois. Les matchs U12, U15 et U19 continueront de se jouer à trois équipes tandis que les matchs MEN et WOMEN se disputeront désormais plus qu'à deux équipes.

NOTRE CLUB

Le KBLL, créé en 2014 a peu à peu pris sa place et compte maintenant près de 40 membres toutes catégories confondues.



SOUTENEZ NOUS

CHF 50.- / 1j

CHF 100.- / 2j

Votre logo sur nos réseaux sociaux (par journée de championnat)

CHF 100.-

Votre logo sur toute la documentation papier durant tous nos événements de la saison

CHF 100.-

Votre logo sur notre site Internet durant toute la saison

CHF 100.- / 1j

CHF 150.- / 2j

Une bâche publicitaire aux abords du terrain durant un, un ou plusieurs de nos évènements